
A2 F – Tolentino: le parole
di  Ludovica  Santandrea  in
vista  della  sfida  contro
Firenze
4 Aprile 2019

Dopo il turno di riposo è già tempo di rituffarsi in acqua per
le ragazze della NPN Tolentino che domenica prossima (fischio
d’inizio  alle  14:30)  saranno  impegnate  nel  12°  turno  del
campionato di serie A2

Davanti  al  pubblico  amico  le  maceratesi  affronteranno  la
pallanuoto  Firenze  in  un  match  insidioso  e  con  diversi
significati. La squadra di casa, infatti, è reduce dalla bella
vittoria su Messina ed un’ulteriore buona prestazione potrebbe
spingerla ancora più in alto in classifica, subito a ridosso
delle prime della classe. Discorso diverso per la compagine
toscana che, invece, proverà a centrare la seconda vittoria in
campionato, aumentando così l’attuale bottino di 4 punti.
Nonostante  il  penultimo  posto  in  classifica  Firenze  si  è
dimostrata  un  valido  avversario  per  tutte  le  squadre  del
girone e di certo non farà sconti neanche alla formazione di
mister Bartolo. All’andata Tolentino s’impose per 12-6 ma ciò
non deve trarre in inganno: per riuscire ad avere la meglio
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servirà  concentrazione  ed  attenzione  perché  le  “gigliate”
scenderanno a Tolentino con il coltello tra i denti e decise a
dare il meglio
Che non si tratti di una partita semplice è convinta Ludovica
Santandrea, arrivata a Tolentino quest’anno dalla Vela Ancona
con la quale abbiamo fatto il punto sull’attuale momento della
squadra marchigiana:

Domenica riparte il campionato dopo un turno di riposo…Come ha
influito la sosta mentalmente ed anche sulla preparazione?

“Personalmente per quanto riguarda la sosta è stata una buona
cosa perché abbiamo staccato un po’ la spina con gli impegni
della prima parte del campionato ed è servita anche per la
preparazione atletica perché siamo riuscite a lavorare tanto e
con intensità”

Il prossimo sarà il secondo impegno del girone di ritorno:
ecco come giudichi il percorso della squadra nella prima parte
della stagione?

“Penso  che  sia  andata  abbastanza  bene  anche  se  tra  noi
giocatrici non ci conoscevamo molto: comunque a parlare è la
classifica!”

Quali sono, a tuo avviso, le maggiori qualità espresse in
acqua sino ad ora e dove invece bisogna ancora migliorare?

“Le  qualità  espresse  fino  ad  ora  sono  sicuramente
l’atteggiamento  ed  il  gioco  di  squadra  che  dicono
molto…Secondo  il  mio  parere  bisogna  invece  crescere  sulla
conclusione della fase offensiva e in qualche situazione di
gioco uno contro uno”

Come ti aspetti la sfida contro Firenze?

“Sarà  molto  tosta  come  tutte  le  altre  partite
fondamentalmente, comunque penso che sotto molti aspetti siamo
più forti e proveremo a centrare un bel risultato davanti agli



occhi del nostro pubblico che ci sostiene ogni domenica”

Quali saranno i valori tecnici determinanti per cogliere il
successo?

“Servirà sicuramente il gioco di squadra e la determinazione
che a noi non manca per niente!”

Quanto inciderà l’apporto del pubblico che fino ad ora vi è
stato sempre molto vicino?

“Il pubblico incide sino ad un certo punto perché quando sei
concentrato  sull’avversario  all’esterno  dell’acqua  non  c’è
nessuno! Il pubblico ci serve soprattutto per caricarci con il
tifo ogni volta che la palla centra la porta!”

Ludovica tu sei a Tolentino soltanto da qualche mese: com’è il
tuo rapporto con compagne, società ed ambiente?

“Il rapporto con le compagne e la società è molto positivo…Mi
sono trovata bene sin dall’inizio e sono stata accolta nel
migliore dei modi…Mi sento come se stessi a casa mia!”

Infine quali sono i tuoi obiettivi personali, oltre che di
squadra, per il proseguimento del campionato?

“Gli obiettivi personali sono quelli di crescere sempre di più
e  aiutare  le  compagne  quando  possibile,  terminando  il
campionato  con  delle  belle  prestazioni”

LORENZO NICOLETTI Addetto stampa NPN Tolentino


